

Prof. Dr. Alfred Toth

Hypoadessivität, Adessivität, Hyperadessivität

1. Aus der Semiotik sowie der Kybernetik ist für qualitative Systeme die Differenzierung zwischen summativen vs. hypo- und hypersummativen Systemen bekannt (vgl. Toth 2015). Betrachtet man die ontischen Lagerrelationen raum-semiotisch als Paarelationen, wie dies im folgenden zwischen Adessivität und Abbildungen modellhaft geschieht, so kann man zwischen hypoadessiven, adessiven und hyperadessiven Systemen unterscheiden.

2.1. Hypoadessivität



Rue des Lombards, Paris

2.2. Adessivität



Rue des Lombards, Paris

2.3. Hyperadessivität



Rue Daguerre, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Semiotische Hypo- und Hypersummativität. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

12.10.2015